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要望について（回答） 

 

■ 提出者：上北条地区振興協議会、上北条地区自治公民館協議会 

■ 受付日：令和２年６月 29 日 

■ 回答日：令和２年７月 27 日 

 

１．県道倉吉江北線の改良について 

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】 

道路改良について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。 

 

２．青少年の森・市民交流の森整備事業について 

【回答：企画課 Tel 22-8161】 

 青少年の森・市民交流の森～実のなる樹木広場の管理について、貴協議会におきまし

ては長年にわたりご協力いただき、誠にありがとうございます。 

   昨今の経済状況から、本市財政も厳しい状況の中、当該地に大きな事業を展開してい

くことはできないため、当該地の利活用方策については、平成 20 年に策定した「青少年

の森・市民交流の森～実のなる樹木広場」の土地利用方針に沿って進めていきたいと考

えております。 

更なる利活用方策については、土地利用方針に沿った形で、パートナーとして民間事

業者等からの提案、協力が得られる手法について検討していきたいと考えておりますの

で、事業者等から提案、協力が得られるまでは、引き続き現状での維持管理を考えてお

ります。 

また、令和２年度以降の青少年の森・市民交流の森～実のなる樹木広場の管理方法に

つきましては、市が直接行っていくものとし、管理区域を絞った上で事業者による草刈

りや市民との協働の森として整備ボランティア事業等を実施してまいります。 

 

３．市道和田東町井手畑線の古川沢地内の道路沈下対策について 

【回答：建設課 Tel 22-8169】 

  当該路線の道路沈下対策につきましては、7 月に工事の受注者が決定しました。早期

完成に向け引き続き努力してまいります。 

 

４．上北条小学校の校庭改修について 

【回答：教育総務課 Tel 22-8165】 

上北条小学校の校庭には暗渠排水設備が無い為、一定量の降雨量を超えた場合、雨が

上がった翌日になっても水たまりが解消されない状況は確認をしております。 

   校庭の排水対策につきましては、改善が必要な学校が数校ありますが、校庭は体育授

業のみならず学校運営において重要な施設でありますので、本年度策定します学校施設

長寿命化計画に盛り込み改修計画を策定し、優先順位を定め、財政状況を勘案しながら

改善に取り組んで行きたいと考えています。 

   なお、校庭整備については学校運営上支障がないよう勾配の調整等を適時、今後も対

応していきます。 

 

５．大塚橋の「欄干塗装」と「夜間の通行対策」について 

【回答：建設課 Tel 22-8169】 

大塚橋の修繕については、橋梁長寿命化計画に基づき令和 4 年度頃に予定しています。

計画通り修繕工事が実施できるよう努力してまいります。 
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６．倉吉市北条用水系、小田・古川沢集落の雨水など排水機能の強化対策について 

【回答：地域整備課 Tel 27-0516】 

排水ポンプの整備については、現在、ポンプの規格や設置箇所が決定し、10 月の

発注を目指して準備をしております。工事施工業者が決定しましたら地元説明会の

開催を予定していますのでご協力をお願いします。 

 

７．小内谷川の改修について 

【回答：建設課 Tel 22-8169】 

当該法定外水路の改修工事については、事業実施に向けて予算確保を含め検討を行っ 

てまいります。 

 

８．県道上井北条線歩道における道路照明灯の新設について 

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】 

道路照明灯の新設について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。 

 

９. 市道新田下古川線の新田地内交差点（倉吉市上北条公民館横）における道路照明灯の設 

置について 

【回答：建設課 Tel 22-8169】 

要望箇所の道路照明については、今年度設置する予定としています。 

 


